

さわやかな秋 チャレンジの秋



さわやかな秋の風が吹き始め、朝晩は急に涼しくなりました。

運動会では、たくさんの温かいご声援をいただきありがとうございました。子どもたちは、一つ一つの競技に全力で取り組み、満足感に溢れていました。9月の大きな行事である運動会を無事に終え、子どもたちもうれしかったようです。

スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、芸術の秋と、本格的な秋の訪れがやってきました。いろいろな秋に思い切りチャレンジしてみましょう。

そして、子どもたち一人一人が自分の持ち味を發揮し活躍できますよう、努力していきたいと思います。

保護者の皆様には、今後ともご協力をお願いいたします。



お知らせとお願い

■ 健康管理について

先日までの暑さから急に涼しくなった天候に、体調をくずす子が目立つようになりました。早寝・早起き・朝ご飯を続け、特に睡眠は十分にとりましょう。寒暖の差を考え、衣服の調節ができるようにしてあげてください。登校前の健康観察をしていただき、元気に学校生活を送れるよう見守ってください。

■ 生活科見学について

◎7日は、生活科の学習で花園子ども情報交流図書館に行きます。9月に配布したプリントをご覧ください忘れ物のないように用意をしてください。

◎9日は、1・2年の生活科見学です。はじめに尾高惇忠の生家に行きます。そして、青淵公園で遊び、お弁当を食べてから学校へ戻ってきます。リュックにお弁当と水筒・汗ふきタオルを入れて持たせてください。雨天の場合は延期します。

今月の行事予定

- 6日(月) 青淵公園清掃・黄組 児童集会(親善壮行会)
- 7日(火) 生活科学習(花園子ども情報交流図書館)
- 9日(木) 1・2年生活科見学 お弁当の用意
- 10日(金) 就学時健康診断・特別日課4時間、給食、下校(13:00)
- 13日(月) 体育の日で休み
- 17日(金) 中部フィルワークショップ
- 24日(金) 長縄大会
- 28日(火) 漢字検定⑤



昔からいわれているように、秋は読書をするのに大変よい季節です。よい本をたくさん読むことにより、心が豊かになります。また、知らない漢字やいろいろな言葉の意味を覚えるようになります。さらに、想像力を豊かにしてくれるともいわれています。

小さいときに繰り返し読んだ本は心の宝物です。テレビを消して、秋の夜長に親子で読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。



がんばった長縄大会

9月28日(日曜日)に八基小学校の校庭で、地区体育祭が行われました。小学生の長縄跳び競技では、朝のマラソンや長縄練習・日頃の練習の成果を發表することができました。2年生も頑張る姿を見ていただくことができました。

今回の結果に満足することなく、これからも毎日練習を続け、新記録をめざしていきましょう。また、長縄だけでなく、ドッジボール大会でも自分たちの力を發揮していきましょう。次の大会は、10月24日(金曜日)です。

《夢七訓検定 合格おめでとう》

- ①五十嵐美結さん②茂木愛莉さん③高橋たかふみさん④富田莉帆さん⑤福嶋莉琉さん⑥木村璃音さん⑦山口紗羅さん⑧井桁みなみさん⑨馬場啓人さん⑩荻野桃花さん

合格までもう一息の頑張っているみなさんにエールを送ります。

今月の学習予定

教科	内容	持ち物とお願い
① 国語	・たのしく声に出して	① 国語(下)の教科書の用意
② 算数	・三角形と四角形 ・分数	② 算数(下)の教科書の用意
③ 生活	・たんけんをしよう	③ 9日はお弁当の用意
④ 音楽	・はくにとってリズムをうとう	④ 音楽の教科書 鍵盤ハーモニカ
⑤ 図工	・コロコロ大作戦	⑤ 教科書を見て材料を用意する。
⑥ 体育	・跳び箱遊び ・マット遊び	⑥ 家庭で、トンボ・かえる倒立・アンテナの練習をする。
⑦ 道徳	・ノートのひこうき	⑦ 道徳副読本の用意